



PT Holcim Indonesia Tbk
Talavera Office Park
Talavera Suite, 15th floor
Jl. TB Simatupang No.22 - 26
Jakarta 12430, Indonesia

0 800 100 7788
Tel. (+62-21) 2986 1000
Fax. (+62-21) 2986 3333
www.holcim.co.id

Siaran pers

Resmikan terminal semen di Lampung, Holcim perkuat jaringan di Sumatera

Lampung (11/11) - PT Holcim Indonesia Tbk hari ini 11 November 2016, meresmikan terminal semen di Lampung, Desa Rangai Tritunggal, Lampung Selatan. Acara peresmian terminal yang memiliki kapasitas 1 juta ton semen per tahun dalam bentuk kantong dan curah, dihadiri oleh Wakil Bupati Lampung Selatan, Nanang Hermanto beserta jajaran dari Kementerian Perindustrian Republik Indonesia dan Direksi PT Holcim Indonesia Tbk.

Sejak proses konstruksinya yang dimulai dua tahun silam dengan total investasi senilai 26 juta dollar US, terminal semen ini semakin memperkuat keberadaan Holcim Indonesia untuk memenuhi kebutuhan pasar di Sumatera khususnya di Lampung dan sekitarnya. “Dengan keberadaan terminal semen ini, kami ingin berada lebih dekat dan menjamin pasokan untuk memenuhi kebutuhan pelanggan di Lampung dan sekitarnya. Untuk mendukung operasional yang prima, terminal ini dilengkapi dengan pelabuhan kapal sendiri dan peralatan berteknologi terkini yang ramah lingkungan”, ujar Gary Schutz, Presiden Direktur PT Holcim Indonesia Tbk sesaat setelah acara peresmian berlangsung.

Ditengah perlambatan ekonomi yang masih terjadi dan menurunnya kebutuhan pasar semen domestik saat ini ditambah semakin banyaknya pemain baru semen di Indonesia, Gary Schutz menggaris bawahi komitmen Holcim dalam berinvestasi dan pentingnya peranan Pemerintah untuk memberikan stimulan untuk pemulihan keseimbangan antara kebutuhan dan pasokan semen di Indonesia, terutama harapan untuk realisasi proyek-proyek infrastruktur yang akan berpengaruh pada pembangunan sektor lainnya seperti perumahan dan bangunan komersial. “Kondisi perekonomian saat ini bukan satu-satunya permasalahan yang dihadapi. Semakin ramainya investasi baru menyebabkan peningkatan drastis total kapasitas produksi semen yang melampaui permintaan bahkan hingga 6 sampai dengan 10 tahun kedepan”, sambungnya.

Lebih lanjut, Gary menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari semua pemangku kepentingan yang terlibat selama pembangunan proyek berlangsung terutama pemerintah Kabupaten Lampung Selatan dan masyarakat setempat. “Berdirinya terminal semen ini berkat penerimaan masyarakat akan kehadiran kami. Dengan komitmen untuk membina hubungan baik serta menunjukkan kepedulian kepada setiap pemangku kepentingan, kami yakin dapat memberikan nilai tambah pada bisnis kami dan bagi para pemangku kepentingan”, tutup Gary.

Tentang PT Holcim Indonesia Tbk

PT Holcim Indonesia Tbk (Holcim Indonesia) adalah sebuah perusahaan publik Indonesia dimana mayoritas sahamnya (80,65%) dimiliki dan dikelola oleh LafargeHolcim Group, yang berbasis di Swiss, produsen semen terbesar di dunia dengan total lebih dari 115,000 karyawan dan beroperasi di lebih dari 90 negara di seluruh benua.

Sebagai salah satu perusahaan semen terbesar di Indonesia, PT Holcim Indonesia Tbk menjalankan usaha yang terintegrasi terdiri dari semen, beton siap pakai, dan produksi agregat. Perusahaan mengoperasikan empat pabrik semen masing-masing di Narogong, Jawa Barat, Cilacap, Jawa Tengah, Tuban di Jawa Timur dan Lhoknga, Aceh dengan total kapasitas gabungan per tahun 15 juta ton semen, dan mempekerjakan lebih dari 2,500 orang.

PT Holcim Indonesia Tbk saat ini mengoperasikan jaringan penyedia bahan bangunan terbesar di dalam negeri, yang mencakup distributor khusus, toko bangunan, ahli bangunan binaan Holcim dan solusi-solusi bernilai tambah lainnya.

Informasi lengkap dapat diperoleh dari:

<p>Diah Sasanawati (Anna) Corporate Communications Manager PT Holcim Indonesia Tbk Phone : 62 21 2986 1000 ext 8361 Mobile : 0813-8181 8554 e-mail : diah.sasanawati@lafargeholcim.com website: www.holcim.co.id</p>	<p>Ian Rolando Ferdinandus Media Relations & Digital Communications PT Holcim Indonesia Tbk Phone: 62 21 823 1260 ext 5700 Mobile : 0818-103196 e-mail : ian.ferdinandus@lafargeholcim.com website: www.holcim.co.id</p>
--	--